

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Signature de convention entre le CCAS du Gosier & EDF Archipel Guadeloupe

GOSIER, LE 21 MARS 2022 — Cédric CORNET et Sandra MOLIA, respectivement Président et Vice-Présidente du Centre Communal d'Action Sociale du Gosier informent que l'établissement public social signera une convention avec EDF Archipel Guadeloupe le :

Mardi 22 mars 2022 à 17h, salle Léopold Hélène, Mairie du Gosier

Ce renouvellement de convention, au profit des habitants du territoire communal, a pour objectif de poursuivre et renforcer l'engagement des deux structures au devoir de solidarité et d'assistance envers les foyers les plus vulnérables, aux revenus modestes et ayant des difficultés financières à faire face aux charges liées à la consommation énergétique.

Outre les dispositifs d'aide financière, EDF Archipel Guadeloupe vise également à sensibiliser les particuliers aux indispensables éco-gestes à adopter dans le but de mieux maîtriser sa consommation d'énergie.

EDF Archipel Guadeloupe sera représenté par :

- Christophe AVOGNON, directeur
- Virginie SOLVET, chef du pôle Solidarité Energie
- Nicole TRIPOLI, Conseillère Solidarité Energie